



DRAME

Nouveau drame de la route. Et encore sur la Nationale 2. Deux hommes ont trouvé la mort lundi après que leur véhicule, un Toyota Rav 4, est entré en collision avec un camion-remorque. L'accident, survenu au village Otouma, près de Ndjolé, a fait également deux blessées, les compagnes des victimes.

Page 6

CLIMAT

Mettre en place, en vue d'une gestion écologique, sociale et économique des forêts, une politique de certification conciliant préservation de la biodiversité et sécurité socio-économique des communautés autochtones. C'est ce à quoi a invité l'ONG FSC hier, au 2^e jour de "la Semaine africaine du climat".

Page 4

EDUCATION

Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba – qui a également accordé une audience à la nouvelle équipe dirigeante de la CPG – a présidé hier la cérémonie de récompenses décernées aux lauréats (75 au total) du Concours national des meilleurs élèves (CNME), en présence de nombreuses personnalités.

Page 3

LA CÉMAC FACE À SES DÉFIS

LA Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (Cémac) tient depuis hier à Libreville les premiers états généraux sur le fonctionnement de ses institutions, avec en toile de fond le souci de relever les défis de l'intégration et du développement. Et, donc, de s'ouvrir un nouvel horizon fait de "sérénité, de confiance et d'ambition", tel que lancé par son président de la Commission, Daniel Ona Ondo.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Le pire ennemi du PDG, c'est le PDG. Ça, tout bon et fidèle militant le sait depuis kala-kala...

L'Ogooué-Maritime a accueilli avec faste le secrétaire général du Parti majoritaire dans le cadre de la "Rentrée politique". Occasion pour ce dernier d'appeler les structures de base au respect des valeurs de sa formation politique.

Pourquoi cet appel dans une province où le parti règne pourtant en maître absolu mais avec des résultats décevants pour son champion à la dernière élection présidentielle? Steeve, contrairement à ce qu'on croit, n'est pas un néophyte en politique. Il sait tout ce qui se trame à l'intérieur de sa formation politique: les courants, les "ennemis" de l'intérieur, disons la 5^e colonne et le bannissement dans le vocabulaire de certains - et non des moindres -, des mots unité, mobilisation, fidélité, loyauté, engagement, vite remplacés par ceux de revanche, perfidie, jalousie, rancune, etc. Toute chose qui fait du tort au parti. Le plus curieux, alors que ces maux sont identifiés, à Louis on n'entend aucune initiative pour rendre gorge aux auteurs et assainir la Maison. Et dire qu'on sait le coût de cette "duplicité" lors de la dernière présidentielle. Certes le SG les a stigmatisés. 2023 n'est plus loin, on décide quoi de ces "traîtres-là"? Si rien, pour quel intérêt les dénoncer publiquement?

Pour un parti qui se veut discipliné, on ne peut pas continuer à entretenir un serpent venimeux dans son lit. Si on ne le neutralise pas, tôt ou tard il fera un gros malheur quoi.

...MAKAYA

Le **BOSS**
de la générosité

500 F 30 min jusqu'à minuit	1000 F 70 min valable 24h	3 500 F 5H valable 7 jours	15 000 F 30H valable 30 jours
-----------------------------------	---------------------------------	----------------------------------	-------------------------------------

Chez nous,
c'est jusqu'à
5x
moins cher



Scannez le
QR Code pour
plus d'infos



Moov
Africa
Gabon Telecom

Tapez
***222*3*2#**
moov-africa.ga